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Protokoll der ordentlichen Hauptversammlung 

des Fördervereins der Fritz-Leonhardt-Realschule e.V. 

vom 20.07.2021 

 

Am 20.07.2021 um 19:00 – 20:15 Uhr fand in der Fritz-Leonhardt-Realschule e.V., 
Wurmlingerstr. 63, 70597 Stuttgart, die ordentliche Hauptversammlung statt. 

Es nahmen die aus der beigefügten Anwesenheitsliste ersichtlichen 9 stimmberechtigen 
Mitglieder und 1 Gast teil.  

Die Versammlung wurde geleitet von dem 1. Vorsitzenden, Herrn Kurt Masen.  

 

TOP 1: Begrüßung und Bericht über die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr 

TOP 2: Kassenbericht und Genehmigung des Protokolls 

TOP 3: Entlastung des Vorstands, Neu-Wiederwahl der Kassenprüferin 

TOP 4: Ausblick 2018 und Sonstiges 

 

TOP 1 

Sitzungsleiter Kurt Masen begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. Die Einladungen wurden form- und fristgerecht den Mitgliedern zugestellt. 

Im Rechenschaftsbericht führt der 1. Vorsitzende die Aktivitäten des Vereins aus. Diese 
waren Corona bedingt mit gar keinen Veranstaltungen verbunden. Bis auf die 
Jahreshauptversammlung am 28.01.2020. 

Zum 20.07.2020 hat der Verein 125 Mitglieder. Es wird am nächsten Elternabend wieder 
kräftig für neue Mitglieder geworben. 

Es wurden 2 Vorstandssitzungen im Jahr 2020 durchgeführt, in denen die Finanzielle Lage 
und die Mitgliederzahlen besprochen wurden. 

Im Jahre 2020 erfolgte der Kassenwartwechsel von Frau Scherle an Frau Rupperti, welches 
wunderbar und reibungslos geklappt hat. 

Bei der Sitzung am 21.10.2021 wurde überlegt, wie der Förderverein sich noch engagieren 

kann, da im Jahr 2020 keine größeren Ausgaben erfolgt sind. Somit entschloss sich der 

Vorstand die Sitzkissen für die Pausen, die Erweiterung der Sitzgruppe für den 

Außenbereich mit Chill-out-area und die längst beantragte Schachsitzgruppe zu bestellen.  
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Alle Projekte sind dann Ende 2020 (Sitzkissen) bzw. im Jahr 2021 verwirklicht worden. 

Ferner wurden die Mitglieder des Vorstandes von Herrn Masen darüber informiert, dass bei 

der heutigen Versammlung der Vorstand teilweise neu gewählt werden muss. Dabei gab 

Frau Kostidis bekannt, dass sie sich nicht erneut wählen lassen möchte, jedoch evtl. 

kommissarisch das Amt weiterführen wird. Außerdem sei die Kassenprüferin neu zu wählen, 

da Frau Schweizer dieses Amt nicht mehr weiterführen möchte. 

 

TOP 2 

Frau Dana Rupperti, Kassenwartin, berichtet:     

Kassenbestände 
zum 31.12.2020: 

  

 Girokonto 16.320,00 € 
   
 Jugendbegleiter- und 

Haushaltshilfekonto 
 

46.391,00 € 
 

Einnahmen in 2020 

Mitgliedsbeiträge 3.416,10 € 
Spenden 950,00 € 
Sachspenden 5.058,00 € 
Bewirtung Tag d. 
offenen Tür 
 

353,65 € 

 
 

Ausgaben in 2020 

Whitehorse Theater  880,00 € 
Rhetorik Kurs 1.125,00 € 
Handwerksprojekt Würth 544,22 € 
Hantermann (CO 2 Ampeln) 309,49 € 
Zuschuss Klettergarten 210,00 € 
Verwaltungskostenzuschuss FLRS 500,00 € 
  

Frau Rupperti weist darauf hin, dass auf das Jugendbegleiter- und Halshauthilfekonto 

nicht zugegriffen werden kann, da es u.a. nur für die Gehälter ausgegeben werden 

darf. 

 

Die Kassenprüferin, Frau Elke Schweitzer, bescheinigt die ordnungsgemäße 

Mittelverwendung und eine vollständige und nachvollziehbare Kontoführung. 

Sie schlägt dem Gremium vor, den Vorstand zu entlasten.  
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 Das Protokoll vom 28.01.2020 wird einstimmig genehmigt. Dieses ist auf der 

Homepage hinterlegt. 

 

TOP 3 

Herr Haerlin beantragt die Entlastung für den ersten Vorsitzenden Kurt Masen, für den 

zweiten Vorsitzenden r Dirk Jakob, Kassenwartin Frau Dana Rupperti und Schriftführerin 

Frau Manal Kostidis. 

 Der Vorstand wird nach Abstimmung im gesamten einstimmig entlastet. 

 

Wahlen 

Die Amtszeit des Vorstands beträgt 2 Jahre. Nachdem die letzte Wahl im Jahre 2019 

stattfand, sind Neuwahlen erforderlich. 

Herr Haerlin (Wahlleiter) befragt jedes Mitglied ob diese zur Wiederwahl bereit sind. Frau 

Kostidis kandidiert nicht mehr für das Amt der Schriftführerin. Danach erfolgte der Wahlgang 

wie folgt: 

Herr Kurt Masen, 1. Vorsitzender 9 ja-Stimmen 0 Enthaltung 

Herr Dirk Jakob, 2. Vorsitzender 9 ja-Stimmen 0 Enthaltung 

Frau Dana Rupperti, Kassenwartin 9 ja-Stimmen 0 Enthaltung 

 

Frau Kostidis, Schriftführerin 9 ja-Stimmen 0 Enthaltung 

Frau Kostidis führt das Amt kommissarisch weiter. 

 

Neuwahl der Kassenprüfern Frau Simone Frank 

 Der Antrag wird mit einstimmig angenommen. Frau Frank ist damit für 2 Jahre 

gewählt. 

 

TOP 4: Ausblick und gleichzeitig Rückblick für 2021: 

 Englischsprachiges Theater in Höhe von 4 € pro Schüler wurde bereits genehmigt. 

 Zuschuss für den Rhetorikkurs in Höhe von 15 € je Schüler wurde bereits genehmigt. 

 Handwerksprojekt Würth (Torwand, Knackautomat, Hochbeet.) 

 Hantermann CO 2 Ampel 

 Zuschüsse für den Besuch des Klettergartens 

 Anschaffung von Sitzkissen für den Außenbereich 
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 Erweiterung der bestehenden Sitzlandschaft vor der Cafeteria und Chill-out-area 

Sitzelement im Pausenhof 

 Beschaffung eines Outdoor Schachs 

 

Sonstiges/Anträge der Schulleitung bzw. Lehrerschaft: 

 

Schulküchenangelegenheit:  

- Stundenlohn wurde erhöht 

- Minijob-Angestellte erhalten kein Kurzarbeitergeld 

- Es wird überlegt zum Jahresende einen Bonus an die Minijober zu zahlen, diese 

Entscheidung wird aber erst Ende des Jahres getroffen. 

 

Antrag von Frau Grafmüller: -Kletterwand 

Anschubfinanzierung vom Förderverein in Höhe von 5.000 €. 

Die Kletterwand soll an die Rückseite oder Stirnseite des Gebäudes angebracht werden. 

Eine Sicherung soll es nicht geben, die Kletterwand soll in Sprunghöhe sein. Die Griffe 

sollten größer und nicht rutschig sein. Außerdem müssen Bodenplatten eingelassen werden. 

Die Schule muss den Antrag bei der Stadt stellen. Herr Heitz begleitet dies und stellt den 

Antrag bei der Stadt. 

 Der Antrag (Anschubfinanzierung 5.000 €) wird einstimmig beschlossen 

 

Antrag Frau Grafmüller: 

Verwaltungskostenzuschuss in Höhe von 500 € für Fahrgeld etc. 

 Der Antrag wird einstimmig beschlossen 

 

Antrag Herr Ullrich: 

Zuschuss für Jahresfeierabschluss/Schülervollversammlung 

 Der Antrag wird einstimmig beschlossen 

 

 



 

5 
 

Antrag Klasse 7c: 

Zuschuss für Sprungbude 

 Der Antrag wird einstimmig beschlossen 

 

Hinweis:  

o Der Nikolausmarkt (Kl. 7) wurde vom Bezirksvorstand abgesagt 

o Die Schulleitung informiert die Lehrerschaft, dass der Förderverein nur auf 

Anfrage/Anträge Projekte fördern/bezuschussen kann. 

 

Frau Grafmüller bedankt sich im Namen der Lehrer und Schüler beim Vorstand des 
Fördervereins für die deren Arbeit und der guten Zusammenarbeit. 

 

Herr Kurt Masen schließt die Sitzung um 20.15 Uhr. 

 

 

Versammlungsleiter           Protokollführerin 

      (Kurt Masen)         (Manal Kostidis) 

 

Stuttgart, den 20.07.2021 


